

Fackeln für Herz-Jesu-Brennen

Die Gemeinde Längenfeld stellt heuer wieder Fackeln für das Herz-Jesu-Brennen am 21. Juni 2020, kostenlos für alle Gemeindebürger zur Verfügung.

<u>Die Fackeln können zu den gewohnten Öffnungszeiten am</u> Recyclinghof abgeholt werden.

Bitte den unteren Abschnitt ausgefüllt am Recyclinghof abgeben. Die Fackeln können dann zu einen späteren Zeitpunkt abgeholt werden!

*		
Abholung Fackeln für Herz-Jesu-Bren	nnen	
Name:		
Adresse:		
TelNr.		
Wo wird gebrannt (Brennstelle):		
Anzahl der abgeholten Fackeln:		
Unterschrift:		

Der Bürgermeister:

Grüner Richard